
学びも、ふれあいも、ボランティアも。市民活動支援のための情報満載

　10月22日㈰、アイシン辰栄（榎本貴志社長）さんが開催された「第５回Family Festival」へ取材にいって
きました。きっかけは、Family Festivalに子供たち中心でステージを行ってくれる団体さんはいませんかと
いう、碧南市議会議長である石川輝彦さんからのご相談でした。そこで、毎週土曜日にあいくるで一生懸命
に練習を重ねている清澤麻希さんが率いるキッズダンスチーム「komaki crew（コマキクルー）」さんを紹
介しマッチングしたのです。初めて足を踏み入れたアイシン辰栄さんの社内！会場は台風なんて吹き飛ぶ熱
気であふれていました。
　榎本貴志社長、禰冝田市長、石川議長の挨拶を終え、さあkomaki crew
のみなさんのパフォーマンスの始まりです。総勢25名のキッズが３組に分
かれ、キラキラとした笑顔で所狭しとダンスを披露してくれました。その
後は、指導されている二人の先生の迫力のあるダンス、最後は全員でのダ
ンスパフォーマンスで、会場内は大きな拍手に包まれました。毎週、顔を
合わせていてもダンスを見ることがなかったkomaki crewのみなさんのダ
ンス。キッズたちは涙しながらも、一生懸命に練習を重ねているそうです。
このダンスを見て、市内で頑張っている団体さんを、私たちサポプラは応
援していかなければと改めて心に誓った時間となりました。

　碧南市養護老人ホームで入居者のみなさんを対象に定期的に実施されている折り紙教室を取材しました。
先生はサポプラ人財バンクに登録されている鈴木とし子さんです。11 月９日㈭ 10 時、取材にお伺いすると、
まずスタッフのみなさんの心優しい対応に施設内のアットホームな雰囲気が伝わってきました。案内された
ホールでは既に折り紙がテーブルに用意され、入居者のみなさんやスタッフと鈴木さんとの間で楽しい会話
が弾んでいました。
　今回の題はクリスマスツリーに飾る「お星さま」。５人で協力し折り紙で創作します。出来上がった作品
は保育園児にプレゼントするため、折り紙を折る手に熱がこもります。きれいに作りたい思いが作品に移り
素晴らしいお星さまがたくさん出来上がりました。

　次回はサンタクロースを折るとのお話でした。きっと、楽しそうな笑顔のサンタ
さんが出来上がるのではと感じた一日でした。
　昨今、折り紙は手軽に多種多様な作品を創作できることから人気は高まる一方で
す。サポプラでは毎月第３水曜日に登録団体・個人のみなさんによる折り紙教室が
開催されています。四季折々の作品や行事、生活、遊びに使う作品作りを通して折
り紙の楽しさを伝えられています。みなさんも参加しませんか !?
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アイシン辰栄㈱「第５回Family Festival」を取材

「碧南市養護老人ホーム」での折り紙教室を取材

★告知版★

碧南市市民活動センター【サポプラ】

まちづくり担い手講座2017「ファシリテーター&コーディネーター
養成ステップアップコース」を終えて

【第３回へきなん自転車散歩中止報告】

指定管理者：認定特定非営利活動法人愛知ネット
住　所　碧南市山神町8丁目35番
　　　　へきなん福祉センターあいくる内
電　話　0566-42-6561
ＦＡＸ　0566-42-6571
E-mail　info@hekinan-plaza.jp
開館日　火曜日～日曜日
休館日　月曜日（祝祭日の場合はその翌日）
開館時間　９:00～21:00　(日・祝は９:00～17:00）

● 継続できる団体活動の作り方 ～なかよしごっこからの脱皮～
　講　師　田中 肇氏
　日　時　平成30年１月27 日㈯13:30～15:00
　場　所　へきなん福祉センターあいくる 会議室
　定　員　15 名程度（先着順）
　参加費　無料

● サポプラ交流会「つなが輪」
　日　時　平成30年２月３日㈯
　　　　　 詳細は、後日お知らせします。２月３日の午後は、予定を空けてお

いて下さいね。

　「まちづくり担い手講座2017」は受講生のまちづくりへの熱い想いを抱えて修了しました。この講座はま
ちづくりを目指す人財育成の一環として３年前より開催しています。今回はスキルアップを目指す昨年度の
受講生５名と、まちづくりに興味を持ち、新たにファシリテーターに挑戦しようと集まった９名の計14名で
スタートしました。講師は昨年に続き、NPO法人NIED・国際理解教育センター研究員、愛知学院大学非常
勤講師の平野木惠先生です。講座では先生を含め、お互いニックネームで呼び合い（先生はきえちゃん）終
始和やかな雰囲気の中、まちづくりに向けた意見交換やスキルの取得・向上に努めました。
　受講を終え、「コミュニケーションの大切さと難しさを感じた。」
「みんな違ってみんないい～話し合いは話し愛～の意味や多様性につい
て理解できた。」「５回の受講を通して自分自身の成長を感じた。」な
どの声をいただきました。
　今度、ブラッシュアップ講座として、メンバー主体で企画・運営する
２月３日㈯サポプラ交流会「つなが輪」でファシリテーターデビューし
ます。受講生張り切っています。乞うご期待!!

　10月29日に計画しておりました第３回へきなん自転車散歩は、台風接近に伴い、参加者・ボランティア
のみなさんへの安全を第一に考え、中止させていただきました。
　来年は碧南市市制70周年を記念して、「へきなん自転車散歩」もパワーアップして開催される計画に
なっています。実行委員会では来年の11月中下旬（台風の影響がない頃）に第４回へきなん自転車散歩を
開催しようと検討を開始いたしました。来年も引き続きご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。
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